Boulange

« Faire sortir les gens, permettre aux artistes d'exister»... Le credo du Sillon

Cela fait vingt-deux ans que le centre socioculturel Le Sillon organise de nombreuses manifestations. Forte d'une cinquantaine de bénévoles pour plus de 220 adhérents, l'heure est venue de dresser un bilan, à la faveur de ce début d'année.

association Le Sillon, chère à la présidente Jacqueline Leroy, s'est développée au fil des ans grâce à l'opiniâtreté d'une équipe de bénévoles, et d'un comité dirigé par Sophie Boët.

2023 a été marquée de grands rendez-vous avec de nombreux artistes. On rembobine la film

Boris Bergmann, Tribute de Supertramp et bien d'autres groupes se sont produits à Boulange, quels sont vos sentiments?

Sophie Boët: « Nous avons d'excellents retours, et nos manifestations enchantent le public. Mais comme le souligne notre secrétaire Véronique Hogenbill : « On a fait le bilan, nous sommes satisfaits, mais une interrogation se pose toutefois sur la mobilisation du public. Comment intéresser le public? Ce n'est pas un problème d'argent, les entrées sont pratiquement toujours gratuites. D'un autre côté, il nous faut continuer de mettre à l'honneur des artistes et la mobilité du public est très impor-



Sophie Boët, directrice, peut compter sur ses bénévoles qui œuvrent tout au long de l'année.

tante, il faut arriver à faire sortir les gens, c'est cela qui encourage les artistes. Favoriser le lien, permettre aux artistes d'exister, éveiller la curiosité des gens, élargir les horizons».

La relève est là : que pouvez-vous en dire de plus ?

«Comme partout ailleurs, le bénévolat prime et je remercie toutes celles et tous ceux qui s'investissent. L'École de chant a gagné une place importante dans la vie boulangeoise et ailleurs, témoins leurs prestations en avant-première de concerts.

Le 13 avril, 17 h à Fontoy, elle interprétera plusieurs chansons, à Villerupt, le lendemain, avec en ligne de mire une comédie musicale».

Vos prochaines dates?

« Dès le 3 février, nous accueillerons Thomas Cousin, auteur-compositeur à l'Espace Riom. Le lendemain, ce sera la 3e édition de la journée « Fête vos Jeux», de 10 h à 18 h, au même endroit, organisée par les bénévoles de l'atelier « Stratéjeux» de Boulange. On aura la chance d'avoir la participation d'une ludothèque itinérante, avec des tables de jeux de société et stratégie, mais d'autres également par rapport à celles que l'on voit habituellement. Une petite restauration sera disponible et des jeux seront à gagner. Une soirée irlandaise avec The Celtic Tramps aura lieu le 23 mars, à 18 h 30.